



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 大玉を使って盛り上がった3年生親子レク



10月25日（金）3年生の親子レクが行われました。3年生は「キンボール」というスポーツに使うボールを使って親子で鬼ごっこをしたり、大玉転がし競争をしたりして盛り上がりました。

鬼ごっこは、鬼になった親子が逃げる親子に大玉を転がしてぶつけ、ぶつけられた親子が鬼になるというのですが、逃げる親子は手をつないで逃げなければなりません。

体育館を縦横無尽に転がる

大玉から逃げようとする親子と何とかぶつけようとする親子の姿に、体育館内には時折笑いが混じり大いに盛り上がった鬼ごっこでした。

大玉転がし競争は、昨年度2年生の時に運動会で行った競技です。親子で力を合わせて上手に転がしてリレーをしました。

小学校に入学後3年目にして初めての親子レク。大勢で盛り上がった時間は子供たちにとっても、お家の方々にとっても楽しく良い思い出になったのではないかと思います。



## 親対子でドッジボール対決 5年生親子レク



11月8日（金）は、5年生の親子レクが行われました。5年生は、親子ドッジボールを行いました。初めは親対子、次は親子混合対親子混合、そして最後は、母親対女子、父親対男子の本気勝負で試合を行いました。子供たちは本気でお父さんお母さんに向かってボールを投げていました。5年生ともなると大人顔負けの勢いのあるボールを投げる子もいて、敵にボールが当たるたびに大きな歓声が起きていま

した。お家の方々も、顔は笑顔でも、投げるボールには力が込もっていて、試合中たくさんの名場面と迷場面が見られました。約1時間大いに盛り上がった親子ドッジボールでした。

昨年までは、コロナのために大勢で集まることできませんでしたが、3年生、5年生の親子レクの様子を見ていると、改めて一堂に会して交流することができるうれしさとありがたさを感じました。親子レクにご参加いただきありがとうございました。

